



## Debutan Helicópteros del Bienestar

Para facilitar los desplazamientos de funcionarios y legisladores, una nueva empresa emprenderá el vuelo para hacer más ágil la labor gubernamental. Las aeronaves ejecutivas despegarán del helipuerto de la Cámara de Diputados. Los destinos iniciales serán: Dos Bocas, La Chingada y Badiraguato. Los boletos estarán disponibles en [www.pedrohaces.edu](http://www.pedrohaces.edu).

SÁBADO 28 / DIC 2024 CIUDAD DE MÉXICO / 1 PÁGINA, AÑO 0 NÚMERO 0 \$ 30.00

# REFORMADO

C O R A Z Ó N D E M É X I C O



## Hará Musk gigafactory para tortillas transgénicas

Tras meses de incertidumbre, Elon Musk confirmó que sí abrirá una gigaplanta en México, pero con un giro muy sabroso: tortillas transgénicas de "nueva generación". El magnate reveló una imagen de la envoltura y el slogan de la nueva marca: "Con Sabor Electrizante".



## Prepara Lorena Ochoa a Claudia para negociar T-MEC

Anticipando las difíciles negociaciones comerciales, la ex campeona de golf entrena a la Presidenta para los rounds en Mar-a-Lago. Marcelo Ebrard, de Economía, acompañará las pláticas como "caddie consejero". Claudio X. González y el CCE aportarán fondos para la renta de bastones y carrito.

## ...Y proponen el T-MECUBA

Con la intención de lograr una mejor integración en el continente, México propuso a sus socios comerciales ampliar el T-MEC para integrar a Cuba. El nuevo tratado permitiría a EU y Canadá apuntalar sus sistemas de salud con los médicos cubanos, igualando el éxito mexicano.



## Ahora elegirán a magistrados con 'Piedra, Papel o Tijera'

Para evitar despilfarros millonarios en la elección judicial, el INE canceló la realización de los comicios. En su lugar, los finalistas se elegirán con Piedra, Papel o Tijera. Guadalupe Tadei será la árbitra. No habrá VAR.





## Crean Adán y Monreal la Mochicaja; darán préstamos

Los coordinadores parlamentarios de Morena crearon la Sociedad de Inversión Mochicaja para otorgar préstamos con bajos intereses diarios a simpatizantes de la Oposición. Los recursos provienen de un fondo extraviado de mil millones del Senado hallado por Adán y del dinero de un contrato para elevadores que no se usó, aportado por Monreal. Por seguridad nacional, esta caja fue elevada a rango constitucional.



## Ponen Noroña y Lilly Téllez su mesa de regalos

La relación de amor-odio que tienen en el Senado tuvo un final feliz: la panista y el morenista abrieron una mesa de regalos en Palacio. La pareja se mostró dispuesta a recibir bitcoin, vales de despensa, centenarios, onzas troy... o dólares. "Changoleón capturó mi corazón", dice la invitación.

## Coquetea Hollywood con Harfuch

Como parte del casting del próximo actor que interpretará a Batman, el Secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, considera una oferta para ponerse la máscara y la capa del Hombre Murciélago. La película se filmará en Culiacán para ahorrarse los efectos especiales.



## Mudan Plaza Izazaga a Bellas Artes



Clara Brugada decretó que el Palacio de Bellas Artes queda convertido en la mayor plaza comercial de la CDMX en sustitución de la Plaza Izazaga 89. La nueva plaza operará bajo el régimen de Embajada, lo que facilita a vender mercancías sin las limitaciones de leyes arbitrarias impuestas por Aduanas.



## Incursiona Bárcena como wedding planner

La verdadera vocación de Alicia Bárcena surgió tras el éxito de la boda en MUNAL: ser wedding planner.

La titular del Medio Ambiente ofreció paquetes nupciales especiales para Servidores de la Nación.

Éstos serán en Bellas Artes, Museo de Antropología, Castillo de Chapultepec y Teotihuacán.

**NO TOME MUY EN SERIO ESTA PÁGINA, RECUERDE QUE HOY ES DÍA DE LOS INOCENTES**